

patrie, prendre place, lui aussi, dans ce grand mouvement eucharistique, et marcher ainsi avec confiance et amour, sous l'étendard du Dieu de l'Eucharistie, vers un avenir toujours beau, toujours calme, toujours heureux, gardien de ses mœurs, de sa religion et de sa foi !

(à suivre).

LES AMIS DU CŒUR DE JÉSUS

ELVIRE LE FER DE LA MOTTE

EN RELIGION SŒUR MARY-JOSEPH

1825-1881.

DÉVOUÉE Zélatrice du Cœur de Jésus et de l'Apostolat de la Prière, Elvire le Fer de la Motte—alors Sœur Mary Joseph—eut, en 1873, la joie de contribuer à la consécration au divin Cœur de Jésus de tous les diocèses suffragants de Cincinnati, dans les Etats-Unis d'Amérique. Voici dans quelle circonstance :

“ Monseigneur notre Evêque (Mgr de Saint-Palais, évêque de Vincennes) s'était annoncé—écrivait la Sœur—pour passer au milieu de nous, à Sainte-Marie-des-Bois, le jour de sa naissance, fête de sainte Thérèse. Comme cette sainte est une grande favorite du Cœur de Jésus, nous avons profité de cette heureuse circonstance pour faire écrire une pétition à Monseigneur par nos petits élèves, et lui demander que notre diocèse soit consacré au divin Cœur de Jésus.

“ Notre bon Père fut pris à l'improviste : le P. Mangin, que notre Mère avait mis dans le secret, se pencha sur son épaule pour le presser de dire le oui désiré, et Monseigneur inclina sa vénérable tête en signe d'assentiment. Il a renouvelé le oui promis à toute notre communauté, et vous ne sauriez croire avec quel véritable bonheur nous attendons ce beau jour.”

Mgr de Saint-Palais ne voulut pas que la consécration au divin Cœur qu'il allait faire fût un acte isolé et borné à son église. Il désira que la province ecclésiastique à laquelle il appartenait s'y associât tout entière. Il s'adressa donc à son vénéré métropolitain, l'archevêque de Cincinnati, et lui demanda de se faire le promoteur de cette dévotion dans toute la province. Le prélat accueillit avec joie la demande de son suffragant, et, le 1er janvier 1873, les neuf diocèses qui dépendent de Cincinnati se consacrèrent au sacré Cœur de Jésus. Cette dévotion devenait une barrière pour arrêter l'influence des sectaires de la Réforme, et faisait arriver jusqu'au cœur du protestantisme un courant d'amour qui préparait les voies à la vérité. En présentant cette dévotion à son diocèse, Mgr de Saint-Palais lui disait, comme autrefois le Sauveur à la B. Marguerite-Marie : “ Voilà ce Cœur qui a tant aimé les hommes, qui les a aimés jusqu'à se consumer d'amour pour eux ! ” Et ces natures américaines un peu froides,